

尾張地域

夏期活動に向けて「地区指導者救急法講習会」

尾張南地区 指導者養成委員長 田中宏幸

6月4日(日)、あま市七宝公民館にて地区指導者救急法講習会を行いました。不慮の事故や傷病に備えて救急法の知識・技能・心構えを身につけることを目的に掲げ、心肺蘇生法、AED、応急手当・処置などを学びました。

日本赤十字社愛知県支部から赤十字救急指導員2名を講師に迎えたのですが、1名はボーイスカウトの指導者経験がある方でボーイスカウト運動の強さを感じました。救急法は指導者にとって必要不可欠なスキルです。定期的な講習会開催を目指していきたいと考えています。



薬物防止キャンペーン 奉仕

尾張西地区 副コミッショナー (BS部門担当) 柴田和仁

6月24日、尾張西地区では一宮市の保健予防課が主催する薬物防止キャンペーンが行われました。新型コロナウイルスによる影響で、街頭キャンペーンの中止が続いていましたが、今年は4年ぶりの実施となりました。

一宮市の職員の方から説明を聞いた後、各種団体の皆さんと一緒に、キャンペーンに参加しました。年間に数回の街頭キャンペーンに協力しており、今回は10名のスカウトと指導者が街頭募金の奉仕に協力しました。

